
 

 

令和５年度 第７回教育研究審議会議事録 

 

日 時  令和５年１０月１９日（木）１５：００～１６：１０ 

場 所  池田キャンパス大会議室 

出席者  早川正幸理事長、藤原鉄也副理事長、渡邊裕子理事（保健センター長兼務）、申龍徹国際政

策学部長、柳田正明人間福祉学部長、泉宗美恵看護学部長、米田昭子看護学研究科長、山

田勝美図書館長、安達義通地域研究交流センター長（国際教育研究センター長兼務）、吉田

均キャリアサポートセンター長、平尾百合子アドミッションズ・センター長、杉山歩地域

人材養成センター長、箕浦一哉総合政策学科長、萩原孝恵国際コミュニケーション学科長、

大塚ゆかり福祉コミュニティ学科長、池田充裕人間形成学科長、宗村弥生教授 

 

配布資料 

 回収資料１ 特任教員の採用について 

回収資料２ 特任教員の採用について 

資料３  国際教育研究センター運営規定の改定について 

 資料４  山梨県立大学海外派遣危機管理対策本部組織図について 

 資料５  Ｒ８（２０２６）国際政策学部総合型選抜の概要について 

 資料６  人間形成学科小学校教諭免許状課程履修生の選考について 

 資料７  池田キャンパス緊急災害対策組織について 

資料８  第５回 SDGs フォーラムについて 

資料９  ２０２４年３月卒業生の内々定状況について 

資料１０ ２０２３年ＣＳＣ主催講座等の実施状況について 

資料１１ ２０２４（令和６）年度学生便覧の編集について 

資料１２ 大学ホームページの管理運営について  

資料１３ 高校生を対象とした科目等履修制度の評価について 

資料１４ 令和５年度第６回全学 FD・SD 研修会（１１/２２日）の開催について 

 

令和５年度 第６回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．特任教員の採用について 

早川理事長から、特任教員の採用について（回収資料１）により提案があり、審議の結果、原案

どおり承認された。 

２．特任教員の採用について 

早川理事長から、特任教員の採用について（回収資料２）により提案があり、審議の結果、原案

どおり承認された。 

３．山梨県立大学海外派遣危機管理対策本部組織図について 

安達国際教育研究センター長から、山梨県立大学海外派遣危機管理対策本部組織図について（資

料４）により提案があり、審議の結果、一部修正のうえ承認された。 



 

 

【報告事項】  

１．各学部、研究科 

(1)  国際政策学部 

 申国際政策学部長から以下の報告があった。 

 ① Ｒ８（２０２６）国際政策学部総合型選抜の概要について（資料５） 

   資料により、Ｒ８（２０２６）国際政策学部総合型選抜の概要について報告がなされた。 

 

(2) 人間福祉学部 

 柳田人間福祉学部長より以下の報告があった。 

 ① 人間形成学科小学校教諭免許状課程履修生の選考について（資料６） 

   資料により、人間形成学科小学校教諭免許状課程履修生の選考について報告がなされた。 

 ② 人間福祉学研究科開設キックオフイベント（１０月１日）の報告について 

   人間福祉学研究科開設キックオフイベント（１０月１日）の報告について報告がなされた。 

 

(3) 看護学部 

 泉宗看護学部長より以下の報告があった。 

 ① 池田キャンパス緊急災害対策組織について（資料７） 

   資料により、池田キャンパス緊急災害対策組織について報告がなされた。 

 

(4) 看護学研究科 

  米田看護学研究科長より以下の報告があった。 

  ① 令和５年度博士後期課程第１回学術セミナーの実施について 

    令和５年度博士後期課程第１回学術セミナーの実施について報告がなされた。 

  ② 令和６年度大学院入試（Ⅰ期）の実施について 

    令和６年度大学院入試（Ⅰ期）の実施について報告がなされた。 

  ③ 令和６年度博士前期課程における分野の再開について 

    令和６年度博士前期課程における分野の再開について報告がなされた。 

 

２．地域研究交流センター 

安達地域研究交流センター長より以下の報告があった。 

① 第５回 SDGs フォーラムについて（資料８） 

資料により、第５回 SDGs フォーラムについて報告がなされた。 

 

３．国際教育研究センター 

  安達国際教育研究センター長より以下の報告があった。 

①  国際教育研究センター運営規程の改定について（資料３） 

   資料により、国際教育研究センター運営規定の改定案について報告がなされた。 

 

 



 

 

４．キャリアサポートセンター 

  吉田キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

① ２０２４年３月卒業生の内々定状況について（資料９） 

資料により、２０２４年３月卒業生の内々定状況について報告がなされた。 

② ２０２３年ＣＳＣ主催講座等の実施状況について（資料１０） 

資料により、２０２３年ＣＳＣ主催講座等の実施状況について報告がなされた。 

 

５．教育委員会 

渡邊理事より以下の報告があった。 

  ① ２０２４（令和６）年度学生便覧の編集について（資料１１） 

    資料により、２０２４（令和６）年度学生便覧の編集について報告がなされた。 

 

６．アドミッションズ・センター 

  平尾アドミッションズ・センター長より以下の報告があった。 

① 大学ホームページの管理運営について（資料１２） 

    資料により、大学ホームページの管理運営について報告がなされた。 

 

７．教育改革推進室 

八代教育改革推進室長より以下の報告があった。 

  ① 高校生を対象とした科目等履修制度の評価について（資料１３） 

    資料により、高校生を対象とした科目等履修制度の評価について報告がなされた。 

② 令和５年度第６回全学 FD・SD 研修会（１１/２２日）の開催について（資料１４） 

資料により、令和５年度第６回全学 FD・SD 研修会（１１/２２日）の開催について報告が

なされた。 

 


